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Le Groupe Del Vasto annonce une transition concernant le poste de 
vice-président des ressources humaines 

Départ à la retraite de Jo-Anne Constantin et nomination de Sylvain Pelletier 
comme nouveau vice-président des ressources humaines 

Le 4 janvier 2023 

Après près de sept ans de bons et loyaux services en tant que vice-présidente des 
ressources humaines du Groupe Del Vasto, et plus de 40 ans de leadership 
transformationnel en matière de RH, Jo-Anne Constantin nous a annoncé son 
intention de prendre sa retraite. Au cours des prochains mois, Jo-Anne m'aidera dans 
l’intégration de son remplaçant et à faciliter une transition harmonieuse, tout en 

pilotant des projets spéciaux liés aux RH.   

Rares sont ceux qui peuvent contempler leur carrière avec autant de fierté que Jo-Anne. Avant son 
passage chez Groupe Del Vasto, elle a occupé des postes de direction en ressources humaines dans divers 
secteurs, notamment l'automobile, les cosmétiques et la pétrochimie. Depuis 2016, elle a travaillé sans 
relâche pour Groupe Del Vasto, en veillant toujours à donner le meilleur d'elle-même pour l'entreprise et 
ses employés. L'amélioration du bien-être et de l'engagement des employés a toujours été une priorité 
pour Jo-Anne. 

Elle a fait preuve de dévouement et d'une grande loyauté dans les nombreuses réalisations qu'elle a 
accomplies au cours de son mandat, notamment en développant une approche stratégique de la 
rémunération et de programmes de rémunération variable, en supervisant la mise en œuvre d'un système 
intégré de gestion des ressources humaines et en guidant le processus de constitution d'une solide équipe 
de direction. 

Au nom du Groupe Del Vasto, je tiens à remercier Jo-Anne pour son engagement et son travail. Nous 
sommes extrêmement reconnaissants de sa contribution au succès de l'organisation. Joignez-vous à moi 
pour lui souhaiter bonne chance dans cette nouvelle étape de sa vie. Il ne fait aucun doute que l'énergie 
positive de Jo-Anne et son amour des gens continueront à profiter à tous ceux qu'elle croisera sur son 
chemin. 

Nous comptons souligner le travail de Jo-Anne et célébrer son parcours de manière plus officielle dans les 
mois à venir. 

Je suis également très heureux d'annoncer la nomination de Sylvain Pelletier au poste 
de vice-président des ressources humaines du Groupe Del Vasto, à compter du 9 
janvier. 

Sylvain est un cadre chevronné qui possède une vaste expérience de gestion des 
ressources humaines, aussi bien sur le plan stratégique qu’opérationnel. Il a évolué 
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dans divers secteurs, notamment la fabrication, la distribution et le commerce de détail. Il a déjà occupé 
des postes de direction chez Cascades Tissue Group, Sodisco-Howden, et plus récemment chez Group 
Amiel/Corbeil. 

Sylvain collaborera avec toutes les équipes de l'entreprise afin d'offrir un programme de ressources 
humaines axé sur le service, en travaillant en étroite collaboration avec les chefs de départements pour 
concevoir et mettre en œuvre les plans qui contribueront à la performance globale de l'entreprise. Il sera 
chargé de développer des programmes d'engagement des employés, d'établir des pratiques de gestion et 
d'attraction de talents, et de superviser les programmes de développement des employés afin de s'aligner 
sur les objectifs stratégiques du Groupe Del Vasto. 

Sylvain est titulaire d'un diplôme d'études supérieures en relations industrielles de l'Université de 
Montréal et a obtenu un MBA de l'Université du Québec à Montréal. Il siège également au conseil 
d'administration du Centre Patronal SST, un organisme dirigé par ses membres et spécialisé dans la 
formation en santé et sécurité en entreprise. 

Sylvain sera un atout de taille pour notre équipe. Il nous fera profiter de sa vaste expérience en assurant 
un leadership stratégique dans la planification et la mise en œuvre de programmes intégrés de ressources 
humaines. Veuillez-vous joindre à moi pour lui souhaiter la bienvenue dans la famille du Groupe Del Vasto. 

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que nous abordons cette nouvelle étape et que nous continuons à 
grandir sur les bases établies par Jo-Anne et à en récolter les fruits sous la direction de Sylvain. 
 
FÉLICITATIONS Jo-Anne et BIENVENUE Sylvain! 
 
 
 
 
Mauro Cifelli      
Président et chef de la direction 


